

Spannende Stadtentwicklung auf einen Blick



Heilbronn Die Aussicht von der Bleichinselbrücke, die über den Altneckar die großzügige Zufahrt zum Buga-Stadtteil Neckarbogen bildet, hat symbolischen Charakter. Sie zeigt das Spannungsfeld zwischen altem und neuem Heilbronn. Hans Schweiners gut 500 Jahre alter Renaissanceturm der

Kilianskirche steht für die hohe Baukultur der 1944 untergegangenen Altstadt. Die von den Star-Architekten Sauerbruch/Hutton geplante und von Stifter Dieter Schwarz finanzierte Experimenta II steht für den Aufbruch zu neuen Ufern. Der historische Neckarschlepper und die moderne

Treppenanlage bringen den Wandel am und im Fluss auf den Punkt: Die Wasserstraße wird zusehends zum Erholungsraum, wobei der Neckar nach wie vor Lebensader dieser Stadt genannt werden darf, was auch Bernhard Lattners Fotoausstellung auf der Inselspitze zeigt. kra/Foto: Bernhard Lattner